

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Kerja praktek merupakan sebuah wadah bagi mahasiswa untuk menuangkan kemampuannya yang telah dipelajari semasa kuliah disebuah institusi atau universitasnya masing – masing. Kerja praktek ini merupakan bagian penting bagi mahasiswa untuk dapat menambahkan pengalamannya akan dunia kerja dan menambah juga relasi – relasi diluar. Kerja praktek ini diadakan untuk persiapan bagi mahasiswa yang nantinya setelah menyelesaikan kuliahnya dan akan turun langsung mencari pekerjaan agar lebih kurang sudah mengetahui bagaimana prosedur – prosedur yang baik dan benar. Terdapat beberapa keuntungan dari kerja praktek atau kerja lapangan ini antara lain pihak kampus dan perusahaan akan terjalin kerjasama yang baik dan pihak perusahaan akan mendapatkan tenaga kerja secara cuma – cuma (Arifin, M. 2014).

PT. Radio Maraghita (Radio Mara 106.7 FM) merupakan salah satu stasiun radio yang ada di Kota Bandung. Stasiun radio merupakan sebuah media komunikasi massa yang paling tua dan memiliki keunikannya tersendiri (Hapsari, D. T. 2019). Pada zaman *modern* ini perusahaan-perusahaan yang besar telah menerapkan promosi-promosi *digital* dan *online* yang lebih mudah diakses secara umum dan tidak perlu mengeluarkan biaya lebih untuk membuat promosi-promosi digital. Promosi digital ini biasanya diunggah pada media sosial seperti misalnya *Twitter*, *Instagram*, Facebook, *website* dan lain sebagainya. Pihak perusahaan akan menggunggah promosi-promosi pada akun sosial media resminya seperti misalnya pada *instagram* perusahaan Mara Radio yang bernama @marafmbdg seringkali mempromosikan dengan mengunggah tentang *trend* masa kini yang berada di media sosial dan info yang sedang booming lainnya dan selain itu yang jadi unggahan rutin akun *Instagram* @marafmbdg adalah *charts music* atau tangga lagu dengan menampilkan deretan *band*/penyanyi single mulai dari *charts music* lokal hingga *global* dengan sesuai

peringkat yang bersumber dari beberapa artikel musik yang terpercaya, unggahan ini ditampilkan semenarik mungkin dengan desain tema yang berbeda-beda.

Kerja praktek yang dilakukan oleh mahasiswa biasanya sekitar 2 – 3 bulan lamanya dengan memiliki bobot 3 sks. Biasanya kerja praktek ini dilakukan untuk mengembangkan dari keahlian yang telah dimiliki oleh mahasiswa tersebut dan sebagai menambah pengalaman, maka mahasiswa akan ditempatkan pada divisi – divisi yang sesuai dengan keahliannya yang dapat dilihat dari portofolio yang diberikan mahasiswa ketika melakukan *interview* sebelum memulai kerja praktek. Praktikan melakukan kerja praktek di PT. Radio Maraghita (Radio Mara 106.7 FM) penulis berperan sebagai *content creator*. Merancang *Chart Music Design* pada acara program siaran *mara on the beat* di PT. Radio Maraghita (Radio Mara 106.7 FM). Praktikan berperan sebagai desain promosi di PT. Radio Maraghita (Radio Mara), dengan sesuai kemampuan praktikan menggarap sebuah project yang diberikan oleh pembimbing dari kerja praktek ini sendiri. Dalam kerja praktek ini praktikan menggarap beberapa desain – desain promosi dalam bidang musik salah satunya ialah desain promosi *web banner* di *plat form social media* yaitu intagram. Desain yang dibuat ialah desain tangga lagu yang sedang hits atau bisa dibilang *chart music* untuk Instagram yang berisikan beberapa lagu – lagu yang sedang hits atau sedang sering diputarkan di stasiun Radio Maraghita.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Adapun tujuan dilaksanakannya kegiatan kerja praktek di PT. Radio Maraghita (Radio Mara 106.7 FM) adalah sebagai berikut :

- Untuk mengembangkan keahlian dari praktikan selama belajar di Universitas Komputer Indonesia.
- Untuk menambah wawasan terhadap dunia kerja.
- Untuk mengetahui etika – etika dalam dunia pekerjaan. ○ Untuk lebih menambah relasi dalam dunia pekerjaan.

I.3 Waktu Dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

Waktu pelaksanaan kerja praktek : 4/Novemver/2019 – 4/Januari/2020

Tempat pelaksanaan kerja praktek : PT. Radio Maraghita (Radio Mara 106.7 FM)

Alamat : JL Guntursari wetan No 27, Kota Bandung

Waktu pelaksanaannya kerja praktek ini ialah 6 bulan atau sama dengan satu semester berjalan menurut arahan koordinator kerja praktek dari prosedur pertama hingga penyusunan laporan. Pelaksaan kerja praktek ini dilakukan bersamaan dengan mata kuliah lain sehingga dilakukan setelah perkuliahan di kampus telah dilaksanakan kemudian datang ke kantor PT. Radio Maraghita (Radio Mara 106.7 FM) yang kemudian diberikan arahan atau *brief – brief design* yang akan dikerjakan oleh penyusun.